

**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTIONS CONCLUES À LA HAYE LE 29 JUILLET 1899
AU COURS DE LA CONFÉRENCE INTERNATIONALE DE LA PAIX DE 1899

Notification

Convention pour le règlement pacifique des conflits internationaux

ADHÉSION

Viêt Nam, 29-12-2011

Conformément à l'article 60, la République socialiste du Viêt Nam a déposé son instrument d'adhésion à la Convention susmentionnée auprès du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas le 29 décembre 2011.

En conformité de l'article 60, la Convention est entrée en vigueur pour la République socialiste du Viêt Nam le 29 décembre 2011.

La Haye, le 4 janvier 2012

**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTIONS CONCLUDED AT THE HAGUE ON 29 JULY 1899
DURING THE INTERNATIONAL PEACE CONFERENCE OF 1899

Notification

Convention for the pacific settlement of international disputes

ACCESSION

Viet Nam, 29-12-2011

According to Article 60, the Socialist Republic of Viet Nam deposited its instrument of accession to the above-mentioned Convention with the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands on 29 December 2011.

According to Article 60, the Convention entered into force for the Socialist Republic of Viet Nam on 29 December 2011.

The Hague, 4 January 2012